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196 adhérent.e.s  
Présent.e.s : 71 
Pouvoirs : 42 
Le quorum est atteint. 
Président de séance : Claude Bultel 
Secrétaire de séance : Myriam Bui-Xuan 
Scrutateurs : Pierrette Dromaque  et Luc Manya 
L’AG démarre à 17h30 
 
En introduction, la Présidente Christine Dumartin -Dupiol remercie la Mairie qui nous octroie 
gratuitement les salles demandées pour nos activités. La disponibilité et la réactivité de 
Delphine Guerin est en particulier saluée. 
Durant son mandat de 3 ans qui s’achève aujourd’hui, la Présidente souligne que le Conseil 
d’administration a eu à cœur de poursuivre les changements initiés lors du mandat précédent, 
en particulier le décloisonnement des différents groupes créés historiquement qui deviennent 
aujourd’hui des groupes de niveau ainsi que l’adaptation des adhérents à l’utilisation du site 
pour les inscriptions et le recueil d’informations. Ces évolutions sont aujourd’hui globalement 
bien acceptées par les adhérentes et adhérents.  
 
Ordre du jour 

1- Le procès verbal de l’AG 2022-2023 est adopté à l’unanimité. 
 

2- Rapport Moral : 
o Stabilité des adhésions (196 adhérents.e.s) 
o Le CA s’est réuni 5 fois au cours de l’année et le bureau 6 fois. 
o Les permanences se sont tenues le lundi à 17h30 de septembre à décembre. 

Les nouvelles inscriptions se sont étalées sur l’année. 
o Les formations à Open Runner avec P. Radigon et P.Bultel ont permis aux 

adhérent.e.s de s’approprier l’outil qui  est aujourd’hui largement utilisé dans 
les groupes.  

o La formation Premiers secours s’est tenue et a été appréciée. 
o Lien avec la Fédération de Randonnée Pédestre : un pouvoir a été transmis 

lors de la dernière AG. 
o Les festivités et autres activités pérennes :  

§ La Galette des rois a connu comme d’habitude une belle participation. 
L’AGE qui s’est tenue avant ce moment convivial a permis de modifier 
le siège social de Cla-Pieds-Rando qui est aujourd’hui à la Mairie. 

§ La Rando Lune a connu des déboires liés aux aléas climatiques et aux 
changements de dates afférents. Moins de participant.e.s que 
d’habitude malgré l’excellente soupe à l’oignon de M. David qui a 
conclu la sortie. 
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§ La Rando Car a été un succès  
§ Le succulent repas de fin d’année a été particulièrement apprécié des 

86 participant.e.s 
§ Les adhérent.e.s inscrit.e.s à la  future Rando Séjour à Montgenèvre  

sont  sur le point de partir. 
o La taille des groupes : en moyenne de 10 à 15 personnes, davantage pour les proxi 

randos.  
o Les animateurs : en moyenne 3 animateurs ou animatrices par groupes. Le problème 

de l’animation est posé pour les proxi randos. Trop peu d’offres d’animations pour 
ces randonnées pourtant très prisées. 

o Le site internet est maintenant bien approprié par les adhérent.e.s. Il est rappelé qu’à 
partir de l’onglet « administration », on peut retrouver les CR d’AG.  

 
En conclusion du rapport moral, la Présidente remercie toutes celles et ceux qui ont 
œuvré pour faire fonctionner l’association : les animateurs et animatrices, les 
membres du CA et du bureau et les adhérents qui ont donnée de leur temps. 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 
 

3- Rapport financier 
La trésorière Christine Durand Gasselin, dont c’est la fin du second mandat, présente 
les comptes financiers. 

o Le compte de résultat 2023-2024 : le résultat net est de 1174,58€ 
o Le bilan 2023-2024 : Total actif/passif : 17391,65€. Le montant des capitaux 

propres : 11867,45€.  
La trésorière suggère au futur trésorier d’ouvrir un livret A association pour 
obtenir davantage d’intérêts.  
 

Demande de parole de JL Arraou qui souligne que les animateurs et animatrices sont 
trop peu nombreux, nombreuses. Il suggère de faire le point sur leur nombre réel. Il 
propose d’inciter à l’animation les en exonérant de cotisation et de frais de 
covoiturage. 
JL Arraou fait le point sur « les randonnées tous les jours » (RTLJ). Ce sont des 
randonnées d’une heure dans l’environnement immédiat de Clapiers, activité pour 
laquelle il avait demandé, en phase d’expérimentation, la couverture (en termes de 
responsabilité) de Cla-Pieds-Rando. 50 personnes sont inscrites sur le WhatsApp dédié 
mais il y a seulement 7-8 randonneurs réguliers. Dans ces conditions, il n’a plus besoin 
de couverture de CPR. 
Demande de parole de Gérard Rolland qui précise que la question de l’animation est 
différente d’un groupe à l’autre. Pas de problème pour les Zen qui marchent chaque 
semaine, mais plus de difficultés pour certains groupes comme les Caminaïres, mardi 
Eole ainsi que les proxi randos. 
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La trésorière conclut en rappelant que c’est la fin de son mandat ainsi que pour 
la présidente, elle laisse donc au prochain bureau le soin de proposer un budget 
prévisionnel pour 2024-2025. 
 
Le rapport financier est adopté à l’unanimité. Plusieurs interventions 
soulignent l’excellent travail de la trésorière et la remercie chaleureusement.  
 

4- Élection des membres du Conseil d’administration 
 
6 postes sont à pourvoir  
Les candidats :  
Daniel André 
Gilles Bui-Xuan 
Claude Bultel 
Bertrand Oddo 
Michel Benoit Cattin 
  
Les candidats sont tous élus. Il reste à trouver un autre membre non 
présent à l’AG. 
 

5- Élection du contrôleur des comptes 
Le candidat Gérard Rolland est réélu. 
 
L’AG 2023-2024 s’achève à 18h30 en remerciant les membres du CA sortants et en 
ovationnant les membres entrants.  
Le CA se réunit pour former le nouveau bureau et attribuer les différentes fonctions. 
Un apéritif convivial est offert à l’assemblée.  
 
Après délibération, le nouveau CA réélu annonce sa composition : 

Demande de parole du contrôleur des comptes G.Rolland : les comptes sont 
justes et parfaits. 
Demande de parole de JL Arraou :  met en cause la demande de subvention 
dans la mesure ou Cla-Pieds-Rando n’a pas de difficulté budgétaire. Il dit être 
indigné que la somme de 250€ allouée par la mairie ne soit pas utilisée pour 
accroitre les formations.  
Demande de parole de Myriam Bui-Xuan : sur environ 85000€ de subventions 
distribuées à 27 associations clapiéroises, pratiquement aucune n’est en 
difficulté budgétaire. Les subventions sont légitimes car les associations dont 
Cla-Pieds-Rando, grosse association clapieroise , font rayonner notre commune 
et contribue largement à développer le lien social  si nécessaire. Cette 
subvention est donc une reconnaissance du rôle joué dans la commune et 
permet par ailleurs de constituer une réserve modeste pour d’éventuels aléas. 
Trois autres courtes interventions vont dans le même sens. 
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Bureau 
Président : Gilles Bui-Xuan 
Président adjoint : Luc Manya 
Secrétaire : Claude Bultel 
Secrétaire adjointe : Nathalie Mares  
Trésorier : Daniel André 
Trésorier adjoint : Phillipe Radigon 
 
 
Autres membres du CA : 
Michel Benoit-Cattin 
Michel Joube 
Sophie Rouyer 
Bernadette Ruelle 
Bertrand Oddo 
 
 
Fait à Clapiers le 5 juin 2024 
 
 

 
Président de Cla-Pieds Rando 
 
 
 

 

Président de séance

Gilles BUI-XUAN
Secrétaire de séance


